

Cuba condena agresión de Israel contra pueblo palestino en Gaza



Gaza continúa llorando a sus muertos y sufre la destrucción del enclave.

Foto: @DiazCanelB

La Habana, 25 mar (RHC) El primer secretario del Comité Central del Partido Comunista de Cuba (CCPCC) y presidente de la República, Miguel Díaz-Canel denunció este martes la continuada agresión israelí contra el pueblo palestino en Gaza.

En su cuenta oficial en la red social X, el mandatario señaló que Israel actúa con total impunidad, asegurada por Estados Unidos, al bombardear hospitales, campamentos de refugiados e instalaciones de la ONU.

En su mensaje, destacó que estos ataques constituyen una flagrante violación del Derecho Internacional Humanitario.

"Con total impunidad, asegurada por Estados Unidos, Israel continúa el exterminio del pueblo palestino en Gaza. Bombardean hospitales, campamentos de refugiados e instalaciones de la ONU, en flagrante violación del Derecho Internacional Humanitario".

En la misma plataforma, el miembro del Buró Político del CCPCC y titular del Ministerio de Relaciones Exteriores, Bruno Rodríguez denunció la agresión de colonos israelíes y la posterior detención arbitraria por el ejército de Israel de Hamdan Ballal, codirector del documental ganador del Oscar "No Other Land", en Cisjordania ocupada.

El canciller cubano afirmó que estos hechos buscan silenciar las denuncias de genocidio contra el pueblo palestino.

El cineasta palestino Hamdan Ballal, ganador de un premio Oscar por el documental 'No Other Land' en la edición de este año, fue agredido la víspera por colonos israelíes en Masafer Yatta, en Cisjordania, según denunció el codirector de la cinta, el israelí Yuval Abraham.

Tras el ataque, fue trasladado en una ambulancia, pero militares israelíes le detuvieron.

Fue liberado este martes por las fuerzas de seguridad israelíes, confirmó en X. Yuval Abraham, quien es también periodista.

El documental tiene cuatro directores, Ballal; Adra; Abraham y Rachel Szor. Refleja la situación de Adra, residente de Masafer Yatta, una aldea palestina situada en el extremo sur de Cisjordania.

La cinta, galardonada en la categoría de Oscar al mejor documental de larga duración, muestra la destrucción de la localidad a manos de las fuerzas israelíes, la falta de oportunidades y el riesgo de expulsión de sus tierras. **(Fuente: [ACN](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/379529-cuba-condena-agresion-de-israel-contra-pueblo-palestino-en-gaza>



Radio Habana Cuba